



## Peso es la cuarta moneda más depreciada en el 2024 frente al dólar

La divisa que más pierde es el real brasileño, le siguen el peso argentino, la lira turca y después la mexicana.



El peso pasó de ser la moneda emergente más apreciada en 2023, al aumentar su valor casi 13% frente al dólar, a ser la cuarta divisa que más se deprecia en lo que va del año, al retroceder 8.23%, según datos de Investing.



La moneda local se había depreciado 0.01% este año hasta el 31 de mayo, para después empezar con una fuerte pérdida tras el triunfo de Claudia Sheinbaum y la mayoría del Congreso de la Unión por parte de Morena y aliados.

"Era algo que los mercados no habían descontado (la mayoría en ambas cámaras), lo cual generó incertidumbre política que provocó mucha volatilidad en los mercados", comentó Janneth Quiroz, directora de Análisis de Monex Casa de Bolsa.

La moneda que más se deprecia frente al dólar es el real brasileño, con un retroceso del 12.44% en el año. A principios de 2024, por cada dólar se pagaban 4.8526 reales brasileños y al 20 de junio se vendían en 5.4409 unidades por dólar.

Gabriela Siller, directora de Análisis en Banco Base, explicó que este retroceso se debe a la disminución de tasas de interés por parte del Banco Central de Brasil, reduciendo el diferencial con la Reserva Federal de Estados Unidos.

"El real brasileño fue la moneda más apreciada en 2022 debido a las altas tasas de interés, pero ahora que son más bajas que en México, vemos un efecto contrario," dijo Janneth Quiroz.

El peso argentino es la segunda moneda más depreciada con una caída de 12.03% en este año.

La inflación superior al 70%, así como la reducción de las tasas de interés por parte del Banco Central Turco, han convertido a la lira turca en la tercera moneda emergente que más se deprecia frente al dólar en el año, al perder 11.66 por ciento.



El peso colombiano y el yuan chino se deprecian 7.55 y 2.29%, respectivamente. Por su parte, la rupia india cede 0.53% frente al dólar en los primeros seis meses del año.

En lo que va del 2024, tres monedas emergentes se aprecian frente al dólar: el rublo ruso (3.94%), el rand sudafricano (1.64%) y el dólar de Hong Kong (0.04%).

Janneth Quiroz explicó que eso se debe a que los inversionistas diversifican sus portafolios ante la depreciación del peso mexicano.

Este jueves, el peso se apreció 8.14 centavos o 0.44% respecto a los 18.4520 pesos del miércoles, para llegar a las 18.3706 unidades por dólar, de acuerdo con datos de Banco de México (Banxico).

**[fernanda.martinez@eleconomista.mx](mailto:fernanda.martinez@eleconomista.mx)**